

# Río Bueno: Bomberos de la Sexta asumen por segunda vez la organización de la Octoberfest

**DIVERSIÓN.** El evento se realizará entre el viernes 18 y domingo 20 de octubre en el recinto Paperchasse. Hay más de 170 expositores confirmados.

Ricardo Cifuentes Riquelme  
 cronica@australosorno.cl

Los voluntarios de la Sexta Compañía de Bomberos "Bomba Suiza" de Río Bueno asumirán por segunda vez este año el desafío de realizar la tradicional fiesta de la cerveza, conocida como Octoberfest, que aparte de transformarse en un llamativo espectáculo artístico musical, potencia el turismo de la comuna ribereña y permite a los organizadores reunir los fondos que requieren para enfrentar los desafíos que tienen como institución, que demandará en este y en los siguientes años el futuro cuartel ya en construcción.

En el salón principal, facilitado por la Primera Compañía de Bomberos, el director de la "Bomba Suiza", Alen Carrasco, junto al coordinador de la fiesta de la cerveza, Domingo Vidal, explicaron el alcance del festejo, acompañados de la alcaldesa de la comuna, Carolina Silva Pérez.

## DE TODO EL PAÍS

El coordinador general del evento adelantó que habrá cerca de 170 expositores en la feria, incluidos fabricantes de cerveza, pequeños agricultores y horticultores locales, artesanos de diversos rubros y empresas que recorren el país

"Ayudan a nuestra comuna, ayudan al comercio establecido y como dijo el coordinador, influyen en la ocupación de cabañas durante los 3 días del evento, ya reservadas en varios casos para expositores que vienen de otras zonas del país".

Carolina Silva  
 alcaldesa de Río Bueno

mostrando sus productos, número que ha aumentado notablemente. A ello se agregan carros de preparación de comidas, con novedades culinarias, las tradicionales empanadas y jugos, todo lo cual podrán disfrutar los asistentes entre el viernes 18 y domingo 20 de octubre en el recinto del Paperchasse Club, entregado en comodato a la municipalidad.

Los fabricantes de chocolates y quesos, miel, confites y artesanías en cobre se instalarán en el casino del recinto y en módulos perfectamente distribuidos, donde dispondrán de un espacio expedito para el paso de los visitantes, especialmente las familias con sus hijos que buscan las delicias y recuerdos en los locales abiertos en el lugar durante los 3 días de



LOS COORDINADORES JUNTO A LA ALCALDESA Y DIRECTIVOS DE LA "BOMBA SUIZA" DE RÍO BUENO, ORGANIZADORES DE LA OCTOBERFEST 2024.

la fiesta.

## INVITACIONES

El aumento considerable de expositores se explica por los recorridos que hicieron a varias exposiciones o ferias de la zona sur y centro del país, el coordinador Domingo Vidal y la secretaria de la compañía organizadora, Valeska Uribe, donde formularon invitaciones personales a los productores y artesanos. Eligieron rubros que hacen más atractivo el evento para los miles visitantes que llegarán al recinto del Paperchasse Club, a orillas del Bueno, con sus más de 4 hectáreas.

Para el desarrollo de esta iniciativa se ha contado con el

patrocinio de empresas e instituciones locales que respaldan a los bomberos en la generación de recursos. La Sexta Compañía dispone de un contingente que mezcla antiguos y nuevos voluntarios, que tras superar las obligatorias mallas operativas, han sido acogidos en sus filas y también de la sección cadetes, ya perfectamente uniformados.

## TURISMO Y ARTISTAS

El Centro de Negocios y la municipalidad, liderada por la alcaldesa Carolina Silva Pérez, explicó los motivos para respaldar iniciativas de esta naturaleza, "que en definitiva ayudan a nuestra comuna, ayudan al co-

mercio establecido y como dijo el coordinador, influyen en la ocupación de cabañas durante los 3 días del evento, ya reservadas en varios casos para expositores que vienen de otras zonas del país, motivo por el que como municipio estamos solidarizando con todos nuestros equipos", indicó. La autoridad destacó la parrilla musical que tendrá durante las tardes de la Octoberfest 2024.

El Club Suizo de Valdivia, junto a la comunidad suiza local, son los patrocinadores de la actividad y reconocen a la "Bomba Suiza" de Río Bueno como parte de su proyección en el trabajo social que se hace en nuestro país.

La programación musical y cultural incluye bandas como la Putsch Band de Puerto Varas, la Banda Alemana de Paillico, cantantes y conjuntos como Carla Galarce de Chiloé, finalista del programa de talentos de Chilevisión, el Club de Cueva de Río Bueno, Patricio Molina de Osorno, tributos a Virus y Marisela, Camilo Fuentes, el Club de Cueva de Río Bueno, Duo Travesía, el Charro Pancho López, un tributo a Vicente Fernández, entre otros.

Los artistas actuarán durante más de 4 horas cada día en el escenario del Paperchasse Club, con acceso principal por calle Miraflores para vehículos y por Carlos Condell. 

## Firman acuerdo de diseño para la nueva

